

# 浅井北だより

ウェブ版はこちら→



☆よく考え自ら学ぶ子 きまり正しく心豊かな子 健康でたくましい子☆ 令和5年 2月号



## 不審者侵入対応避難訓練

1月26日(木)に1年2組に不審者が侵入したという想定で、不審者侵入対応避難訓練を行いました。不審者役に扮した本校の職員が1年2組の教室に侵入すると、子どもたちは担任の指示に従い、身を守る行動をとり、運動場へ避難をしました。子どもたちは静かに落ち着いて避難をし、次の指示があるまで固まって静かに待つことができ、感心しました。訓練後は振り返りをオンラインで行いました。はじめに、安全担当教員から「不審者に会ったら」というテーマで、訓練を振り返りながら、学校内外での不審者に会った際の対応や避難について話がありました。子どもたちは画像を見ながらさまざまな場面で、自身の身を守るためにどのような行動をとればいいのか考えることができました。話の中で避難訓練での合言葉「いかのおすし」、不審者を見分けるための合言葉「はちみつじまん」についても再度、確認をしましたので、ここに紹介させていただきます。

### 自分の身を守るための行動

#### いかのおすし

知らないひとについていかない

知らない人の車にのらない

おおごえをだす

すぐになげる

何かあったらしらせる



### こんな人には気をつけよう

はちみつじまん

はなしかけてくる人

ちかづいてくる人

みつめてくる人

じっと まっている人

こんな人であれば「ん？」とちゅうい

私からは、不審者から身を守るために普段から心がけるとよいこととして、「日頃から近所の人に挨拶をして、顔見知りになってもらうこと」の大切さを話しました。私自身の小学校時代の出来事も交えながら、「顔見知りになってもらうことで、何かあったときに助けてもらいやすくなること」「挨拶が日頃から交わされている地域には、不審者も入りにくいと感じること」を伝えました。



不審者役をとらえる職員

子どもたちには訓練で学んだことを忘れず、日ごろの行動にも気をつけて生活をしてほしいと思います。保護者や地域の皆様には、これからも浅井北小学校の子どもたちを見守っていただきますようお願いいたします。



ご参観ありがとうございました ~学校公開~



1月24日(火)25日(水)の学校公開では、多数ご参観いただき、ありがとうございました。新型コロナウイルス感染症予防対策を講じながらの参観となり、お手数をおかけいただきましたが、ご理解、ご協力をいただき、子どもたちの学校での様子を見ていただくことができました。今後もさまざまなかたちで、子どもたちの学校での様子を伝えていけるよう工夫をしていきます。

